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1. Как ты поступила на 

Юридический факультет 

МГУ? Стоял ли четыре 

года назад выбор между 

несколькими вузами?  

  

Честно говоря, изначально 

я планировала стать 

переводчиком. 

Деятельность юриста мне 

представлялась даже 

скучноватой. Моя мама — 

доктор филологических 

наук, папа — кандидат 

технических наук, и у меня 

не было возможности познакомиться с работой юриста изнутри. Однако 

после обсуждения на семейном совете было решено, что все же мне стоит 

выбрать именно профессию юриста. Почему? Во-первых, исходя из того, что 

юриспруденция — это основа знаний о социуме, а во-вторых, полезно, когда 

в доме есть свой юрист, в чем я, кстати, уже убедилась. 

 

Но мечту стать переводчиком я тоже реализовала: в прошлом году окончила 

двухгодичную программу переподготовки «Переводчик в сфере 

профессиональной коммуникации» на факультете иностранных языков и 

регионоведения МГУ.  

  

2. Какое влияние оказывает Юридический факультет МГУ на развитие 

института наставничества?  

  

Институт наставничества является частью системы студенческого 

самоуправления Юридического факультета МГУ. В начале учебного года за 

каждой группой первокурсников закрепляется наставник, который помогает 

только что поступившим студентам адаптироваться к жизни в университете и 

сплотить группу в единый дружный коллектив. 

 

Мы работаем единой командой с начальником 1 и 2 курсов Александром 

Леонидовичем Корнеевым и специалистом по учебно-методической 

(воспитательной) работе Еленой Николаевной Веретко. Активную поддержку 

институту наставничества оказывают и иные сотрудники факультета: 

представители администрации, инспектора курсов, архивариус, сотрудники 

библиотеки и многие другие. И, безусловно, очень существенно, что декан 



Юридического факультета МГУ профессор Александр Константинович 

Голиченков всегда поддерживает различные студенческие инициативы.  

 

Наставник — это не должность или статус, это состояние души. Всегда 

стараюсь объяснить своим коллегам, что важен не только процесс, но и 

результат деятельности. А результат работы наставников — горящие глаза 

первокурсников, которые нашли свой правильный путь. Быть хорошим 

наставником непросто, но наша цель точно заслуживает того, чтобы 

постараться! 

 

#хочувМГУ #мойюрфак 

 

См. статью Ангелины Шляковой «Успеть как можно больше» о 

наставничестве на Юридическом факультете МГУ (газета «Московский 

университет» № 6 за 2021 г., страница 6). 
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